

不妊治療の大変さ 実情を知って

お願いがあります。私は六年間ずっと不妊治療をしています。年間の医療費は少なくとも六十万円はかかります（昨年は約八十万円でした）。近くに不妊の専門医がないこともあり、今は県外のクリニックに通院しています。医療費に加えて交通費もかかるため、どれだけ働いてもお金が足りません。

昨年からは体外受精をした人に十万円のみ補助をするという制度ができて、とてもありがたく思いますが、それは年に一回の補助で多くても二回までと限りがあります。市からも何らかの手段で助けていただくことができればいいなと思います。子どもが生まれた家庭には一時金が支払われると聞いています。出産した人を助けるより先に、出

産することができない人たちが助けてください。

不妊治療は軽々しく口にすることはなかなかできず、精神的な面でもとても大変です。私は先日県に十万円の補助金の請求をしたところですが、書類を集めるとき、役所の人に知られてしまうのがとても嫌でした。十万円のためには仕方ありません。

もっといろいろいるな人に不妊のことを知っていただき、ご理解いただけたらと思っています。他人から見れば「子どもがいなくて夫婦共働きだからお金がたまっていいね」とか、遊びに行く話をすると同じようにうらやましがられます。ですが、お金がなくてもたまには発散しないと本当に精神的に病んでしまいます。

子どもが増えて喜んでる人に祝い金を渡すことも大事かもしれませんが、子どもを増やせというなら産みたくても産めない人のために補助金をください。私と同じような思いをしている人はたくさんいるはずですが、実際それが原因で離婚した友人もいます。出口のないトンネルを走っている私たちに少しでも光をください。アンケートを取るなどして、どうか検討をよろしくお願いし

ます。

(匿名)

答

昨年十月二十五日の市町村合併以後、一部の町で実施していた出産祝い金などの事業は、本年三月三十一日をもって終了し、乳児医療の無料化の拡大市全体で小学校卒業まで、所得制限ありに予算を集中させていたいただきました。

岐阜県の制度、特定不妊治療費助成制度ではご指摘のように金額や回数に制限があります。不妊治療は医療の分野で医療保険の適用が望ましいと考えています。保険が適用されれば三割負担になり、高額医療費制度も受けられれば治療費の負担は軽減されると思います。

県下の保健衛生担当課長会議（平成十二年度）でも議題として取り上げられ、不妊治療は各市町村ごとの対応ではなく、医療費としての対応をしていくよう県を通し国へ要望を上げています。不妊に悩む方々の精神的な負担は計り知れないものがあると理解しています。今後とも、県に対して制度の改善の働きかけていきたいと思

総合健診 恵那病院でも実施を

保健センターで行っている総合健診は、市立恵那病院で行っていただけないのでしょうか。

(十六年度市政モニター)

答

平成十七年度の健診の計画は、合併前に実施していたそれぞれの健診を恵那市民の方ならどなたでも、お好きな実施場所で行われるようになりまして、本年度は上矢作病院、岩村・山岡・明智保健センター・串原総合

福祉センターが実施場所となっております。

市立恵那病院は四月から健診業務を開始しましたので、今後の実施に向けて病院と協議していきま

す。

(健康保健課)

犬のふんの始末 飼い主が責任を持って

以前、広報でも犬のふん害について呼び掛けていました。現在は以前よりはかなり良くなったと思いますが、最近、犬の散歩を夜にする人が増えているように思います。そして、夜の暗い中で人の家の近くに「ふん」をさせてそのままにしていくのです。このような行動は夏になるとさらに多くなる

のです。

犬のふんの始末は飼い主の責任であり、常識です。これができる人は犬を飼う資格はありません。市としても、街の美化という観点で、もっと声を大にして呼び掛けてもらいたいと思います。

(匿名・大井町)

答

いつも環境行政に関心をもち、ありがとうございます。本当におっしゃる通りです。市としても、不法投棄・ペットのふんの問題は重要課題として今後も引き続き、啓発・防止に取り組んでいきますので、よろしくお願

いします。

(環境政策課)

車のアイドリング 周囲に迷惑と感

寒い朝よく見掛けるのが、車のアイドリングですが、環境のために少しでも減ることを望んでいます。

(匿名・大井町)

車のことはよく分からない私ですが、本当に車に良いのでしょうか。毎朝家の中までもその騒音が響いてくることを、もっと知ってほしいと思います。気になりますので、なかなか直接言にくいので悩んでいます。一人ひとりの意識がもっと高まればと感じていま

す。

(匿名・大井町)

情報・お便り大募集!

「広報えな」の感想や市政に対する意見や質問、日ごろ感じていることなど何でも構いません。送っていただいたものの一部は、紙面に掲載させていただきます。紙面に掲載するときに匿名を希望される方は、その旨を記入してください。なお氏名や連絡先が記入されていないと回答できませんので、必ず書いてください。

送付先 〒509 7292 恵那市役所「広報えな」、

info@city.ana.gifu.jp

問い合わせ 秘書広報課広報係

(内線311・原田、宮本、古屋)

みこみこわわしの作品

ギャラリー

中山道広重美術館「こども版画コンクール」の入賞者の方の作品です。



広重賞 稲ヶ部未来さん



市長賞 中西拓也さん



市議会議長賞 安藤史帆さん



美術館理事長賞 渡邊誠吾さん



市教育長賞 足立成美さん